

CARRIÓN-JOSEPH



Deliris y Moise Carrión-Joseph

MÉXICO

IDIOMAS

Español
Inglés
Criollo
Francés

PRIORIDADES MINISTERIALES

Salud y bienestar,
paz y justicia

CUMPLEAÑOS

Deliris 21/8
Moise 15/9



UBICACIÓN

México



ACERCA DE

DELIRIS y MOISE sirven entre los migrantes haitianos, africanos y de América Central que ahora viven en Tijuana, México. Moise es un emprendedor y Deliris es pastora y terapeuta ocupacional. Sirven con la Convención Regional Bautista de Baja, «Dios con nosotros» y «Visión de migrantes», una

organización formada por haitianos e iglesias bautistas interesadas en ayudar a los migrantes. Usando sus dones y habilidades para hablar cuatro idiomas diferentes, Moise ayuda a los migrantes y a las comunidades de migrantes a lograr un nuevo comienzo. Deliris apoya la Casa de Débora, un ministerio para mujeres y niños que sobrevivieron a la violencia doméstica. Creen con firmeza que Dios nos usa en donde vivamos y que hay nuevas oportunidades para los que confían en el Señor.



ESCANEAR AQUÍ

CORREO ELECTRÓNICO: joseph@internationalministries.org



Una mujer salvadoreña, víctima de violencia, encuentra refugio en la Casa de Débora.

“ HISTORIA DEL MINISTERIO

Dios es un artista maravilloso que ha conectado dos ministerios distintos, la Casa de Débora y el apoyo a los migrantes, para crear algo hermoso y nuevo. Los migrantes no quieren ser una carga, quieren trabajar y establecer una nueva vida en su nuevo país. Moise, que trabaja con una escuela vocacional católica, recluta estudiantes de la iglesia bautista haitiana y de refugios en los que servimos. Los migrantes se vuelven residentes, encuentran un empleo y contribuyen a sus comunidades.

Una de las antiguas «Déboras» es una maestra en la escuela vocacional para migrantes, y otras dos Déboras fueron formadas para emprender. El curso empodera a migrantes y a mujeres para que desarrollen pequeños negocios usando los dones que ya tienen, que pueden ser: cocinar, coser, mecánica o belleza. Los tres mejores proyectos incluyeron a una de nuestras Déboras y a una haitiana. Cada una recibió 5 000 dólares para mejorar y continuar con su negocio.

En la Casa de Débora, servimos a mujeres y niños que sufren violencia doméstica. Las mujeres han venido de El Salvador,

Guatemala, Venezuela, Honduras y Ecuador. Trabajamos en la organización «Al otro lado» y hemos ayudado a nueve familias a cruzar legalmente a los Estados Unidos siguiendo un proceso de asilo.

Realmente Dios es fiel y tiene una forma única de unir a nuestros ministerios para llevar esperanza a los que están en busca de libertad. ¡Toda la gloria sea para Dios!

PEDIDOS DE ORACIÓN

Ore para que las mujeres y niños que recibimos en la Casa de Débora conozcan y acepten el amor de Dios de forma que su esperanza y fe sean restauradas.

Ore para que el proyecto de construir un refugio y un centro de comunidad para migrantes se haga realidad.

Ore por nosotros, para que Dios renueve nuestra fuerza y esperanza, para que podamos seguir sirviendo al pueblo de Dios con gozo y amor.

CITA BÍBLICA

«Les aseguro que todo lo que hicieron por uno de mis hermanos, aun por el más pequeño, lo hicieron por mí».

Mateo 25:40b (NVI)